



うぶやまの風



産山学園HPも随時更新

3つの合い言葉

〈学校教育目標〉 学び**合い** 支え**合い** きたえ**合う** 産山の子ども～「合い」とは仲間との高め**合い**、集団の中での育ち**合い**、教育的**愛情**による導き～

体育大会に向けて**結団式**を行いました



5月20日(土)に開催する体育大会に向けて、4月28日(金)に結団式を行いました。学園生の心を一つにして、お互い協力し合い、磨き合い、高め合いながら準備を進めていきます。今年度は、産山村校区民合同体育大会として開催します。過去3年間は、新型コロナウイルス感染対策のため、産山学園単独での開催でした。今年は、終日開催となります。

結団式では、赤団・白団の団長、副団長より体育大会に向けた熱いメッセージが述べられました。1年生は初めての体育大会のため、ドキドキ、わくわくしています。9年生にとっては、学園生活最後の体育大会です。下級生をしっかりリードして、思い出に残る体育大会にしてほしいです。

生徒会から今年度のスローガンが発表されました。「Power Up」～憧れたら越えられない！ It's 笑(しょう) time!～

前年度の練習を越えるくらいに一生懸命練習をして、去年の大会を越える素晴らしい体育大会にしたいという意図があります。素晴らしい体育大会にするためには、学園生みんなで心を一つにすることが大切です。練習から本番まで全力で声を出して応援し、素早く行動して、誰も見ていない所でも頑張りましょう。そして、みんなのために一生懸命取り組むことが、「団結力」につながります。最後まで、あきらめず一生懸命に取り組み、楽しんで、みんなが笑顔になる素晴らしい体育大会にしましょう。

このような呼びかけが生徒会執行部からありました。体育大会成功に向けて、学園生の気持ちを高めることができました。



交通安全教室開催



4月28日(金)、1～4年生を対象に交通安全教室を開催しました。大型連休中は、産山村も交通量が増えるため、毎年この時期に行っています。今回は、阿蘇地区交通安全協会の方をはじめ、産山村駐在所、産山村交通安全協会の皆様にご指導いただきました。学園生は、道路の歩き方、見通しが悪い場所での安全確認の方法、自転車の正しい乗り方を学びました。

大切な命を守るために交通ルールを守り、日常生活においても実践してほしいと思います。ご指導いただいた関係者の皆様にお礼を申し上げます。

